



Afa, Attac, Bündnis gegen Rechts und GEW laden ein zur

Film-Matinee:

Der blinde Fleck

Casino Aschaffenburg, Ohmbachgasse 1 Sonntag, 26. Januar 2014, 10.30 Uhr

Eintritt: 5,- Euro



1980 explodierte auf dem Münchner Oktoberfest eine Bombe und riss 13 Menschen in den Tod. Sehr bald war klar, dass der Versuch der damaligen CSU-Staatsregierung, das Attentat der Linken zuzuschieben, im diametralen Widerspruch zur Realität stand: Es handelte sich um einen rechtsterroristischen Anschlag. Die Polizei präsentierte auch kurz darauf einen extrem rechten Einzeltäter. Doch an der Theorie gibt es Zweifel, die der Film aufbereitet ...

Es spielen u. a.: Benno Fürmann, Heiner Lauterbach, Nicolette Krebitz, August Zirner, Miroslav Nemec, Jörg Hartmann, Udo Wachtveitl;

■ Nach dem Film gibt es ab 12:00 Uhr die Möglichkeit zum Gespräch mit den Autoren Ulrich Chaussy und Daniel Harrich, der auch Regie führte.

Eine Gemeinschaftsveranstaltung im Vorfeld des Holocaust Gedenktages 2014